

# *Bruno Rodríguez qualifie de pratiques de malfaiteurs les récentes actions entreprises par Washington*

---



La Havane, 4 déc. (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a qualifié de pratiques de malfaiteurs les récentes actions entreprises par Washington pour tenter d'empêcher l'entrée de combustible à Cuba.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine dénonce le caractère illicite et non conventionnel des actions unilatérales auxquelles se livre Washington pour bloquer les livraisons de pétrole à notre pays.

«Ce sont des pratiques de malfaiteurs et de châtement contre des relations commerciales légitimes entre des États souverains. #Cuba reste sur le pied de lutte# a écrit Bruno Rodríguez peu après l'annonce faite par Washington concernant l'inclusion de six tankers sur la liste noire du Bureau de Contrôle des Actifs étrangers relevant du département du trésor.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/208970-bruno-rodriguez-qualifie-de-pratiques-de-malfaiteurs-les-recentes-actions-entreprises-par-washington>



**Radio Habana Cuba**